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Ao terceiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro (03/06/2024), foi realizada a 21°- Reunião do
Conselho Par4cipa4vo Municipal da Subprefeitura Vila Prudente - Sao Lucas, é aberta com um informe
da Sra. Subprefeita que há um valor restante dos 6 milhões, uma sobra, para indicar uma obra até o dia
cinco de junho. A Coordenadora dá início às dezenove horas e vinte e dois minutos, com o início da
leitura da Ata da Vigésima Reunião Ordinária. Es4veram presentes dos conselheiros: Coordenador
Adjunto Antônio Risso, (Ausente- jus4ficada) Rogério Bueno, Gilberto De Souza Macedo, Rosana Ap.
Mautone, Nilda 0 Vilela e Elide Canovas, Adriana Ramos, e Gerson Costa, foram lidas as a Atas da 20º
Reunião Ordinária e a 4a Reunião Extraordinária, ficando aprovadas com ressalvas. As atas foram
aprovadas com 6 votos a favor e uma abstenção. A Subprefeita apresenta uma proposta sobre um local e
indicada por um munícipe, feita por celular. A Subprefeita Elizete, nos informa sobre uma reforma de
indicação da Rua Marcelo Muller com a Jaguarari- Vita lndependència, reforma de galerias. Outro
informe, que a verba de três mil reais foi devolvida para secretaria da fazenda, ficando sem verba em
caixa para os próximos seis meses, o financeiro do Conselho par4cipa4vo, a Subprefeita informa que foi
publicado no dia 03.06.2024.. A Coordenadora Elide, segue a pauta, e informa que, a referente ao item
três, do documento de emendas, por solicitação do Gilberto, fica cancelada a comissão por năo ter
tempo para organização dos grupos de fiscalização. A Coordenadora Elide, ques4ona sobre o espaço da
sala des4nado ao Conselho Par4cipa4vo, pois já foram feitos diversos e-mails, já que deve ser nas
instalações da Subprefeitura, pois caso precise de uma reunião com os conselheiros de emergência para
uma reunião, como e quando poderá ser u4lizada? A Sra. Subprefeita Elizete, responde que será próxima
à an4ga sala da GCM. Adriana, relata que é preciso organizar melhor as demandas em oKcios. A
Subprefeita Elizete, nos informa que a sala já está pronta e caso precisem é só encaminhar um e-mail
para a subprefeitura. Gilberto relata que a Casa Civil está cobrando as Atas que não foram publicadas,
Nilda informa que Ata serão encaminhadas por e-mail, com urgéncia. A Coordenadora Elide, nos informa
que recebeu o e- mail de pedido exoneração da função de Conselheiro de Gian Hiller, entregue em maio
de dois mil e vinte e quatro. A Sra. Subprefeita Elizete, informa que os munícipes podem ser convidados a
acompanhar as obras. Toninho pede explicação sobre esse acompanhamento, e indaga que para
acompanhar a obra é preciso garan4r um informe antes, Gilberto, entende que o IPI tern que ter
informado que vai acompanhar somente as praçds. Adriana, esclarece que, por ser um conselho
fiscalizador, caso tenha também a presença de um outro órgăo de controle, o conselheiro, precisa estar
com a iden4ficação, pois será ques4onado. 0 conselheiro Gerson„ ques4ona sobre os crachás, e pede
que seja feito um oKcio de solicitação dos mesmo. 0 conselheiro e vice Coordenador Toninho Risso,
SOlİCİta uma proposta; a de convocar alguém sobre finanças que correspondem ao orçamento da
Subprefeitura do ano de dois mil e vinte e três, bem como, de dois mil e vinte e quatro. A Subprefeita
relata que fez uma prestação de contas, e que está tudo no site da subprefeitura, e podem tirar dúvidas a
qualquer momento.. Gilberto, ques4ona sobre as emendas parlamentares, por qual razão sai no valor
total, e de outros vereadores entra parcelado. Qual a razão das emendas parlamentar da Vereadora Edir
Salles, näo ser detalhada, e a Subprefeita Elizete, relata que é born trazer os ques4onamento sobre o
quê, e 4rar as dúvidas com mais detalhes, alega que não 3 recebeu, uma emenda e intervenção local, a

Atos do Executivo nº 1147768
Disponibilização: 16/10/2024
Publicação: 16/10/2024

Ata 21ª 03/06/2024 PUBLICADA (112365214)         SEI 6060.2022/0002822-0 / pg. 1



verba sendo pública, entra no sistema. A Subprefeita pede que sejam especificadas uma a uma. 0
Coordenador Adjunto Antônio Risso, relata ter dúvidas, quanto às emendas parlamentares, exemplo:
reformar uma unidade, é tern dúvida se essa verba foi direcionada para aquela unidade. A subprefeita,
responde que é preciso atentar o Diźrio Oficial Municipal, pois é uma incumbência do conselho. Gilberto
alega que as verbas não u4lizadas retornaram para a Caixa da Secretaria da Fazenda. Recentemente a
subprefeitura, pode trazer e apresentar. Gilberto, ques4ona, a emenda sai direto do vereador, e a
intervençäo local, e atende a legislação. A Subprefeita informa que, para qualquer reforma, é preciso
ouvir os munícipes e os parceiros, e reforça que vai ser parcialmente viável, por ter que fazer uma escuta.
Adriana, solicita que seja feita uma audiência pública e o Conselho pode promover essa audiéncia. A
Subprefeita informa que o conselho vai receber informações na plataforma do site Par4cipe Mais, Nilda,
solicita à Subprefeita que se puder, encaminhar por e-mail também essas informações. Adriana alega
que é importante ouvir os munícipes, e apresentar explicações. Gilberto, pede esclarecimento; é possível
a manutenção dos equipamentos? A Subprefeita Elisete, explica que é verificado se a reforma é viźvel,
não tendo resultado, é re4rado. 0 Conselhiero Gilberto, ques4ona sobre a manutenção de "regamento",
a Subpre(eita alega que há um caminhão regador é só em períodos de seca, e o engenheiro agrônomo faz
verificações periódicas e executa a reforma. 0 Conselheiro coordenador adjunto Antônio Risso, apresenta
a Praça Mário Bulcão, e relata que estź tendo vandalismo, e que Subprefeita arruma, mas devido ao mau
uso dos munícipes a sujeira e degradação é conVnua. A Subprefeita Elizete, já solicitou um oKcio para a
GCM, sobre esse local, e veio a resposta, foi verificado que, quando saem, eles quebram. Adriana, solicita
lista das ruas que serão contempladas com recapeamento. Gilberto diz que entrou três das duas
indicadas: Primeira: Francisco FeW, (foi contemplada com emenda parlamentar) e mais duas, teremos
uma audiência pública. Adriana, solicita que o Conselho acesse e faça a cobrança através de oKcio.
Gilberto pede que tenha alguém do Conselho dia 29.06, na audiéncia pública. A reunião foi encerrada às
vinte horas e cinquenta e dois minutos. Esta Ata foi lavrada por mim, Nilda de Oliveira Vilela, secretária
do conselho

 

 

Andrea Ferreira Diodato 
Chefe de Unidade Técnica I 
Em 14/10/2024, às 12:35.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
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